

議 事 録	
会 議 名	令和7年第1回中部空港警察署協議会（定例会）
日時・場所	令和7年2月25日（火）午前10時30分から午前11時20分まで 中部空港警察署 講堂
出席者	1 委員 6名（定数6名） 長屋 良計会長 今井 麻央副会長 村井 勝委員 小島すみれ委員 伊藤 哲也委員 久野 義明委員
	2 警察署員 8名 片桐署長 石垣副署長 大屋警務課長 朝倉会計課長 千賀生活安全刑事課長 花谷地域交通課長 熊崎警備課長 林警備課長代理
	3 有識者等 なし
<p>1 署長挨拶</p> <p>2 会長挨拶</p> <p>3 報告内容 前回の意見・要望に対する具体的な施策の推進状況 (1) 前回の協議事項 中部空港警察署が第二ターミナルビルへ移転することに伴って取り組むべきこと (2) 前回の意見・要望 中部空港警察署が第二ターミナルビルへ移転することの事前広報を徹底してほしい。 明確な案内表示をすることで空港利用者の不安感を払拭してほしい。 (3) 施策推進状況 ・移転案内のチラシを作成した。 ・空港島内の官公庁及び事業所に対して移転を周知した。 ・愛知県警察ホームページに移転案内を掲載した。 ・空港内のインフォメーション等にチラシを設置予定である。</p> <p>4 協議事項 遺失物の総量抑制に関する対策等について</p>	

5 発言の要旨

- ・ 本人が落とした、置き忘れた物ではなく、捨てた物と明確に判断できるように「ゴミ箱はこちらです」と表示する。ゴミ箱に入らないものは「ここに置いて下さい」と案内することで、遺失物を抑制できると思う。
- ・ 目をひくような貼り紙やチラシを作成して、置き忘れが多いベンチ周辺に掲示すれば効果があると思う。
- ・ 空港内で利用客から届け出があった物は、拾得物として受理せざるを得ないので、拾得物として届けるべき物かどうかの判断基準があれば教えてもらいたい。
- ・ 判断基準を作るのは難しいと思うので、ポスター等を掲示して、利用者に注意喚起をする必要があると思う。

6 意見・要望

空港島内の遺失物を減らすための取組みをしてほしい。

7 その他

- (1) 会議終了後、出席委員が閉鎖中の当署留置施設を見学した。
- (2) 次回開催予定
令和7年6月中旬頃